

## Stiftungsprojekte 2023

### **Luzerner Kinderspital**



#### Die Bachmann Stiftung unterstützt das Kinderspital mit CHF 2'880.-

Kleine Gesten, grosse Freude! Zusammen mit dem FC Luzern verteilten wir 200 Osterhasen und signierte Autogrammkarten an Kinder, die die Osterzeit im Kinderspital verbringen müssen.







luzerner kantonsspital

https://www.luks.ch/standorte/standort-luzern/kinderspital



### IECD Chargée de programme Formation



# Die Bachmann Stiftung unterstützt die IECD Chargée de programme Formation mit CHF 7'000.-

Auch dieses Jahr unterstützten wir das Europäische Institut für Zusammenarbeit und Entwicklung (IECD), welches sich für die Bereiche Bildung, berufliche Eingliederung und Gesundheit einsetzt. Als Partner dieses Programms können wir die lokalen Institutionen unterstützen, welche sozioökonomische Entwicklungsprojekte durchführen.





https://www.iecd.org/



### Stiftungsbeitrag für das Erdbebengebiet Türkei un Syrien



#### Die Bachmann Stiftung unterstützt mit Textilien für die Erdbebenopfer mit CHF 3'000.-

Nach dem schweren Erdbeben in der Türkei und Syrien sind wir auf das Hilfsprojekt, der Firma Dilara, unseres langjährigen Partners im Bereich Verpackungen, aufmerksam geworden. Schnell haben wir beschlossen, uns an dieser wertvollen Aktion zu beteiligen. Mit unserem Beitrag konnten 2'250 Stück Textilien genäht und den Erdbebenopfer gespendet werden.



www.dilaradesign.com





# Die Bachmann Stiftung unterstützt armutsbetroffene Menschen in der Zentralschweiz mit CHF 11′500.-

Mit unserem Beitrag unterstützen wir Menschen aus der Region, die durch Schicksalsschläge wie Unfälle, Krankheiten oder Todesfälle in Not geraten sind. Den Betroffenen helfen wir nicht nur, eine schwierige Situation zu überbrücken, sondern geben ihnen damit auch Zuversicht und Hoffnung, denn jeder verdient eine geborgene Weihnachtszeit.

LZ-Weihnachtsaktion 2023 erzielt Sammelergebnis von 5'624'626 Franken (luzernerzeitung.ch)